

Danke sagen wir auf diesem Wege allen Freunden, ehemaligen Kollegen, Sport- und Saunafreunden, die Gerhard Mittenzwei langjährig zur Seite standen. Nach dem Krieg war Gerhard Mittenzwei viele Jahre als Vorsitzender der Konsumgenossenschaft Greiz tätig und hatte so großen Anteil an der ständigen Verbesserung der Versorgung der Greizer Bevölkerung mit Waren des täglichen Bedarfs. 1951 war er Mitbegründer des Greizer Modelleisenbahnclubs sowie 80 Jahre lang treuer Anhänger des Ringervereins RSV Rotation Greiz e.V. Er verstarb 2 Wochen nach seiner 90. Geburtstagsfeier, die er feierlich mit der Familie und den Freunden begangen hat. Es war zugleich auch seine Abschiedsfeier, weshalb die Familie von einer Trauerfeier absieht. Wir trauern um

Gerhard Mittenzwei

geb. 11.11.1926 verst. 25.11.2016

und nehmen in Liebe und Dankbarkeit Abschied

**Dietrich und Edith Mittenzwei
Frank, Katrin und Jakob
Anja und Ronja**

Jena, im November 2016

